

ANTE EL ANIVERSARIO DE LA MUERTE DE FRANCO

Preparado el protocolo para el solemne funeral en el Valle de los Caídos

El solemne funeral que el próximo día 20 se celebrará en la basílica de la Santa Cruz del Valle de los Caídos en memoria del anterior jefe del Estado, Francisco Franco, y del fundador de Falange Española, José Antonio Primo de Rivera, está siendo organizado por Secretaría General del Movimiento, con la colaboración del departamento de protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores, según han informado a Europa Press en fuentes autorizadas.

En un lugar destacado se situarán los Reyes de España, al lado mismo del altar, y también en sitios preminentes se situará el Gobierno, con su presidente al frente; presidente de las Cortes y del Consejo del Reino; miembros de la Casa Real; Mesa de las Cortes; del Consejo Nacional del Movimiento; presidentes de altos organismos de la nación y otras representaciones.

Asimismo se reserva un sitio especial para el ex presidente del Gobierno, don Carlos Arias Navarro; para los ex vicepresidentes del Gobierno; para la familia del Generalísimo Franco y de José Antonio Primo de Rivera; para la familia de Carrero Blanco; para la de Calvo Sotelo y para otras personalidades.

El funeral, que comenzará a las once de la mañana, será oficiado por el abad mitrado del valle de los Caídos. La asistencia será por rigurosa invitación, que están siendo enviadas en nombre de Su Majestad el Rey, por el jefe de su casa.

Los «hedillistas» solicitan permiso para su acto de Alicante

Por otro lado se ha sabido que ayer, don José María Gussoni, secretario general de Falange Española y de las JONS, y en nombre de la comisión para la conmemoración del 40 aniversario de la muerte de José Antonio, formada entre otros por don Narciso Perales, don Carlos Navillo, don Miguel Hedilla y otros, ha depositado carta certificada en el Palacio de Comunicaciones dirigida al Gobierno Civil de Alicante solicitando permiso para la celebración de la citada conmemoración que consistirá en una misa a las 8 del día 20 en la iglesia Catedral de Alicante y un acto necrológico a las 11 de la mañana del día 21, que será en la explanada frente al instituto Jorge Juan o, en su defecto, en el palacio San Fernando de Alicante, siendo los oradores principales don Narciso Perales y don Pedro Conde.

Según nos informan en fuentes próximas a los falangistas, parece ser que tras unos primeros contactos entre el Círculo Provincial de Alicante y el gobernador civil, no parecía probable la autorización del acto. Ante esta situación, en la mañana de ayer, el secretario general, señor Gussoni, se ha entrevistado con el director general de Política Interior, señor Sánchez de León. El señor Sánchez de León parece ser ha aconsejado el envío de la carta certificada, previendo que será autorizado este acto de matiz falangista. Los falangistas han anunciado que si no pueden celebrar su conmemoración en Alicante, la celebrarían en la plaza de Oriente de Madrid, con lo que sería improbable los enfrentamientos con las otras tendencias de Falange, que celebrarán su homenaje a Franco en este mismo lugar. Recientemente los Guerrilleros de Cristo Rey agredieron violentamente a un militante de la Falange.

LOS «EXCOMBATIENTES» FALANGISTAS, CONTRA LA CONVOCATORIA EN LA PLAZA DE ORIENTE

Por su parte, la Federación Nacional de Ex Combatientes Falangistas, decidió en la reunión que el domingo celebró su secretariado nacional, sumarse al mitin y a la convocatoria nacional lanzada por Falange Española de las JONS, sector Hedillista, para conmemorar, en Alicante, el 40 aniversario de la muerte de José Antonio. Asimismo, dicha Federación acordó «desautorizar la convocatoria hecha para el día 20 en la Plaza de Oriente de Madrid, en tanto en cuanto se la quiere vincular con la figura de José Antonio, a la que una vez más se quiere mezclar con posturas reaccionarias».

AMENAZAS DE LOS «GUERRILLEROS» A LA PRENSA

Y en relación con los «Guerrilleros», informa un portavoz de la revista «Posible» que en la redacción de dicho semanario se han recibido amenazas contenidas en un escrito firmado por los «Guerrilleros de Cristo Rey» y por la «Alianza Antimarxista de España».

En la nota, escrita a máquina, se recomienda a los redactores y fotógrafos de la revista que «eviten su presencia en

la manifestación patriótica que se celebrará el día 20 de noviembre» en la plaza de Oriente, para conmemorar el aniversario de la muerte de Franco, pues de lo contrario «el material fotográfico, así como su integridad física pueden verse en un grave aprieto. Los hechos en anteriores manifestaciones hablan por sí mismos».

El aviso lo hacen extensivo los firmantes del escrito a otras publicaciones, como «Cambio 16», «Diario 16», «Cuadernos para el diálogo», «Le Monde» y «Opinión», así como a las personas que pertenezcan a organizaciones de izquierda.

SIN NOTICIAS DE LA PETICION DE AMNISTIA PARA EL CENETISTA CARBALLO

Lleva cumplidos doce años de la condena de treinta

Madrid, 15. — Aún no se tienen noticias de la decisión de la autoridad judicial militar acerca de la petición de amnistía en favor de Fernando Carballo Blanco, cenetista condenado en 1964 por tenencia de materiales para la fabricación de explosivos con destino a un supuesto atentado a Franco.

Carballo fue juzgado en la causa 1.164 en consejo de guerra junto con el anarquista inglés Stuart Christie, «cerebro» de la presunta operación, y quien tras varios meses de cumplimiento de condena fue expulsado de España.

La petición de aplicación de amnistía para Carballo fue cursada en fecha tardía por el abogado Rafael Burgos el pasado 3 de septiembre a la prisión de Alicante, donde aquel cumple condena de 30 años de los cuales ya ha cumplido doce. Posteriormente la petición fue enviada el día 15 de septiembre a la autoridad judicial que, previo informe de la Auditoría de Guerra, habrá de resolver.

Según ha sabido «Cifra» de fuentes allegadas a la CNT «cuando el ministro español de Asuntos Exteriores acudió recientemente a la ONU para la firma del convenio de los derechos humanos, varios miembros de la delegación se interesaron por Carballo y solicitaron su puesta en libertad».

POR LAS REFERENCIAS A SU ACTUACION EN GUINEA ECUATORIAL

EL SEÑOR GARCIA TREVIJANO EXIGE 157 MILLONES DE INDEMNIZACION

Además de las diez querellas que ha presentado tiene preparadas tres más por otros 71 millones

Madrid, 15. — Diez querellas por injurias graves y calumnias han sido presentadas por el notario don Antonio García Trevijano contra cinco directores de publicación y cinco periodistas, indicó hoy a «Cifra» un abogado del despacho del querellante.

El total de las indemnizaciones exigidas por el señor García Trevijano en estos diez casos asciende a 157 millones de pesetas.

Además, en los próximos días serán presentadas otras tres querellas, una

contra un director de revista y dos contra periodistas, con indemnizaciones por un monto de 71 millones de pesetas.

La lista completa de las querellas, con las correspondientes indemnizaciones exigidas por el señor García-Trevijano es la siguiente:

Una contra el director de «Blanco y Negro» (90 millones de pesetas).

Una contra el director de «Cambio 16» (9 millones de pesetas).

Dos contra el director de «Diario 16» (5 y 45 millones de pesetas).

Una contra el director de «Guadiana» (un millón de pesetas).

Los cinco periodistas querellados son: Javier Nar («Interviú»), Jesús de las Heras («El País»), José Catalán Deus («Posible»), Juan José Calleja («Pueblo») y Pedro J. Ramírez («Telva»). La cantidad pedida por el demandante es de un millón de pesetas a cada uno, excepto en el caso de Catalán Deus, al que se piden tres millones.

Mañana, en el juzgado municipal número 23, tendrá lugar el acto de conciliación entre el director de «Cambio 16» y el señor García-Trevijano.

Las otras tres querellas que serán presentadas en breve son también contra el director de «Cambio 16», al que se piden 45 millones de pesetas, y contra los periodistas Fernando Vizcaino Casas, por un artículo en «Día 32» y Carlos Semprun, por un artículo en «Destino». A estos dos últimos se les pide un millón y 25 millones, respectivamente.

Los artículos o informaciones publicados que han motivado la presentación de las querellas por don Antonio García-Trevijano, dirigente del Grupo Democrático Independiente, integrado en «Coordinación Democrática», se refieren a la actuación de éste en el asunto de Guinea Ecuatorial.

EL PERIODISTA NOVAIS PIDE AL EX NOTARIO 90 MILLONES

Por otra parte, el periodista José Antonio Novais, corresponsal del periódico francés «Le Monde», ha presentado querrela criminal contra don Antonio García Trevijano por supuestos delitos de calumnia e injurias.

El periodista pide al ex notario la cantidad de 90 millones de pesetas, en concepto de graves daños y perjuicios morales. Don José López Hierro procurador de los tribunales ha presentado hoy ante el Juzgado el acto previo de conciliación en nombre de Novais, por las declaraciones que el señor García Trevijano hizo al periódico madrileño «Diario 16» el 20 de octubre de 1976, sobre la actuación del corresponsal de «Le Monde» en Guinea Ecuatorial y en la que aludía que Novais había intentado fundar un Banco por vías fraudulentas.

José Antonio Novais, declara que «en caso de ganar la querrela los 90 millones de pesetas irán a la Cruz Roja Internacional».

LAS PALMAS: SUSPENDIDO EL HOMENAJE A JUAN NEGRIN

Las Palmas de Gran Canaria, 15. — Por orden de la autoridad gubernativa de esta provincia ha sido suspendido el acto que iba a celebrarse hoy en esta ciudad en homenaje a Juan Negrin, jefe del Gobierno durante los dos últimos años de la Segunda República.

No se han dado a conocer hasta media tarde de hoy las causas que motivaron la suspensión de este acto, organizado con motivo de cumplirse el vigésimo aniversario del fallecimiento, en el exilio, del político republicano. — Cifra.

FUENTES ARTISTICAS PARA INTERIORES Y JARDINES SIN INSTALACION DE AGUA



PUJOS, 108 TEL. 249 65 29 HOSPITALET - BARCELONA

Desde hoy...

Para comprar moda inglesa, no hace falta ir a Londres.

Procedentes de Gran Bretaña, y con carácter de rigurosa exclusiva. El Corte Inglés, le ofrece las más avanzadas creaciones de la moda masculina. Pañería de selección, trajes, abrigos, trincheras, camisas, prendas de punto, complementos... Todo cuanto un hombre puede vestir, realizado y garantizado por las principales firmas británicas.



Aquascutum Chester Barrie CHRISTYS Peter Scott Pringle

VIYELLA Moorbrook



Degustación y venta de jerez, brandy y ginebra inglesa de OSBORNE Y C^o



Obsequios de colonia Brummel



DE GRAN BRETAÑA PARA EL HOMBRE.

El Corte Inglés

PLAZA DE CATALUÑA Y DIAGONAL.

HORARIO: DE 10 DE LA MAÑANA A 8 DE LA TARDE. ABIERTO A MEDIODIA

ARTE-JOYAS

Sanz

JOYEROS
casa fundada en 1880

BRILLANTES, PERLAS,
PIEDRAS DE COLOR,
SORTIJAS DE PEDIDA,
ALTA CALIDAD

AV. JOSE ANTONIO, 636
(junto p^o de gracia)

PRECIOS MUY RAZONABLES

sondeos para AGUA

PERSOND,
Perforaciones y Sondeos de Cataluña,
única empresa en España que con sus equipos de retoperación neumática perfora y afora su pozo en el día en terreno rocoso de cualquier dureza y a una velocidad de 15 a 20 metros por hora

PERSOND
PERFORACIONES Y SONDEOS DE CATALUÑA
Via Augusta, 59. Edificio «Mercurio» (409). Tels. 228-33-37, 228-37-75
Ext. 222. BARCELONA-6